



大阪府立

令和7年11月28日号

豊中支援学校 校長だより

発行者 校長 上田 敬三

本校の植栽や北摂の山々が紅葉の見ごろを迎えたかと思えば、あっという間に落葉し始め、子どもたちはその上を「カサカサ」「サクサク」と音を鳴らして楽しそうに歩いています。また、美術の教員などは、教材に活用しようと、赤や黄色のグラデーションがきれいな落ち葉を拾い集めています。子どもたちがどのような作品を作り出すのか、今から完成が楽しみです。



* * * * *

【給食試食会について】

さて、11月13日（木）に給食試食会を実施しました。試食会会場の広さやご用意できる給食の数が限られていることなどから、抽選に当選された保護者様のみご参加いただきましたが、給食についての説明を始め、配膳室の見学、試食等を通じて、学校給食へのご理解を深めていただけたものと思います。

学校給食法には、その目的を「子どもたちの心身の健全な発達と、食に関する正しい理解と適切な判断力を養うこと」とする趣旨が示されていますが、学校給食は「安全・安心」であることを基盤として、望ましい食習慣や豊かな人間関係、社会性、感謝の心の育成など多様なねらいを含む重要な学校教育活動に位置付けられています。



また、本校では、栄養教諭が毎日の給食画像とともに、『給食クイズ』や野菜の皮むきを体験した子どもたちのようすなどを、全教室に配置したタブレット端末に配信しており、日々の給食準備や後片付けに加えて、『食』に触れ、『食』について考える機会の提供に努めています。（給食後の配膳室では、友だちや下級生等のために、ごみ箱の蓋を持ち上げて捨てやすいように待ってあげる、優しい心配りができる子どもたちの様子が日々見られます♪）

* * * * *

【インフルエンザ等感染症予防について】

季節が進むにつれて、各地でインフルエンザが流行し、本校でも一部の学級で学級閉鎖（臨時休業）を余儀なくされ、普段以上に手洗いの励行やマスクの着用など、感染防止対策に努めているところです。

保健だより等を通じてお伝えしておりますが、保護者の皆様におかれましても、引き続き、ご家庭等における健康観察やお子様の健康状態によっては、医療機関の受診や自宅における安静、療養等をお願いいたします。

* * * * *

